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ВСТРЕЧА НАНДИДАТОВ
С РУКОВОДИТЕЛЯМИ ГОРОДА

29 января в ДК горня-
ков в большом зале прошла
встреча кандидатов в народ-
ные депутаты РСФСР и
местных Советов с руково-

дителями города. На ней
выступил первый секретарь

ГК КПСС Виктор Василье-
вич Назаров. Он высказал

свое мнение, а также точку
зрения сланцевских комму-

нистов ' по ряду вопросов,
подчеркнул, что, к сожале-

нию, нет общей для партии
оценки по многим пози-

циям, в частности: по на-

циональному вопросу, по
вопросу о собственности, о

местном самоуправлении

(«...говорим: вся власть —Со-
ветам, а власть вот уже три
года не передается им...),
не отработана экономиче-
ская концепция и т. д. В. В.
Назаров отметил, что исхо-
дя из этого, Ленинградская
партийная организация при-
шла к выводу о необходи-
мости создания своего тео-

ретического документа —

платформы ленинградских
коммунистов. Основываясь
на ее положениях, и была
выработана платформа Слан-
цевской партийной органи-

зации, которая опирается на
реалии, на нужды, нмею-

нЛ ВСТРЕЧ У ВЫБОРАМ

щнеся в районе.
В повестке дня встречи

было также запланировано
выступление председателя

горисполкома Якова Яков-
левича Богданова «О плане

социально - экономического
развития города и района
на 1990-й год и о проекте

плана на тринадцатую пяти-
летку». Я. Я. Богданов, вы-

ступая перед кандидатами в

депутаты, довел до их све-

дения окончательные цифры
на 90-й год и на пятилетку

по развитию социальной
сферы и промышленности,

подчеркнул, что в соответ-

ствии с решениями партии
и правительства строители
будут ориентированы на

возведение жилья, а не про-
мышленных объектов. Обра-
тил внимание собравшихся
На то, что мы отстаем по
строительству жилья, темпы

которого были определены

ранее в программе «Жилье-
2000», на 307 кварт-ир, и

без развития строительства
хозспособом и индивидуаль-

ного строительства програм-
му выполнить будет слож-
но.

Выступающим были зада-
ны многочисленные вопрос
С.Ы.

ВЕСТИ
РАЙОНА

“ Сообщает
корреспондентский пост в горисполкоме

ф У первого заместителя председателя исполкома

Р. М. Саитгареева прошло заседание штаба по вывозке ор-
ганических удобрении. Присутствовали руководители агро-

промхимии, торфопредприятия «Дубоемский мох», ПМК-15,
СПОГАТ, РТАПС, ответственные за вывозку торфопро-
дукции из совхозов.

Плохо обстоят дела на вывозке торфа с торфопредприя*
тия «Красный мох» (ответственная ПМК-15). Есть опасе-
ние, что не выполнит план вывозки СПОГАТ. Хуже других
совхозов вывозят торф своими силами совхозы «Осьмнн-
ский» и «старопольский».

• У заместителя председателя исполкома А. Г. Пара-
моненко состоялось заседание чрезвычайной противоэпиде-

мической комиссии. Были рассмотрены вопросы о вспышке

острых кишечных заболеваний в детском комбинате № 16
совхоза «Осьминский» в январе 1990 года; о заболеваниях
гриппом в районе.

ф Состоялось совещание по итогам проверки работы
комиссии Леноблисполкома, изучившей состояние начальной
военной подготовки в учебных заведениях города и района.

ф На комиссии по делам несовершеннолетних рассмот-

рено 30 дел. Направлен в специальное ПТУ — 1 подро-,

сток, условно направлены в специальное ПТУ — 4 чело»

века, 1 — направлен на лечение в областной наркологиче-,

ский диспансер; 18 человек оштрафованы (11 — родите-

лей за безнадзорность детей, 7 — подростков).
ф На заседании административной комиссии рассмотре-

но 9 дел, 2 человека подвергнуты штрафу за нарушение

сроков перерегистрации ружья, 5 — за утрату паспорта,

1 — за нарушение правил содержания дорог, 1 — за про-

дажу товара с рук в нёустановленном месте.

ikJECTb НА КОГО РАВНЯТЬСЯ
В последнее время много,

пожалуй, даже слишком много,

говорится о том, что в общест-
венном производстве, в том

числе и в животноводстве,
нельзя добиться высоких ре-

зультатов. Дескать, там и от-

ветственность принижена, и за-

интересованности никакой. А
вот опыт многих мастеров ма-

шинного доения в нашем райо-
не убеждает в обратном. Ес-
ли к делу относиться добросо-
вестно, если постоянно совер-

шенствовать свое мастерство,
то и на совхозной ферме мож-

но обеспечить высокие резуль-
таты, получать четырехтысяч-

ные надои.

Правда, пока в совхозах на-

шего района их, четырехтысяч-
ниц, не так уж много — всего

20. Но они ведь есть. И уже

не в одном совхозе «Аврора»,
как это было в предыдущие го-

ды, но и в «Године», и в

«Сланцевском». Причем работа-
ют все эти мастера не едино-

лично, а звеньями, внедряя

звеньевую систему, многие сом-
невались, что не произойдет ли

обезлички животных и резуль-

татов труда животноводов. Как
видим, там, где люди с одина-
ково высокой ответственно-
стью относятся к выбранному
делу,, этого не произошло.

Фамилии некоторых из них
мы уже называли на страни-
цах нашей газеты. Но, думает-
ся, что это тот случай, когда
«кашу маслом не испортишь»,
и потому назовем их еще раз.

Это звено с фермы Рудно сов-
хоза «Аврора», в составе кото-
рого Татьяна Петровна Арикан.
мен, Надежда Ивановна Родио-
нова и Нина Сергеевна Ивано-
ва, надоившие от каждой коро-
вы по 4347 килограммов моло-
ка. Это наилучший результат.

Впервые появились четырех-
тысячницы и в совхозе «Слан-
цевский», причем на самой
крупной ферме в районе — За-
гривье, что является особенно
убедительным подтверждением
возможности достижения высо-
ких результатов коллективного

труда. Ими здесь стали сразу
8 мастеров машинного доения.
Еще 6 четырехтысячниц из

совхоза «Родина».
М. АРДОВА.

ПРЕДСТАВЛЯЕМ КАНДИДАТОВ В ДЕПУТАТЫ
Программа кандидата в депутаты по национально-территориальному округу № 15

Краткие тезисы моей про-

граммы предельно просты:
власть — Советам, земля — кре-

стьянам, фабрики — рабочим,
мир — народам.

Преодоление глубокого кри-
зиса и дальнейшее развитие
нашей республики в интересах

народа невозможны без ее эко-
номической самостоятельности .

Обеспечить эту самостоятель-

ность способны только Советы
народных депутатов, поэтому

главным сегодня стал вопрос;
в чьих руках власть?

Я придерживаюсь той точки

зрения, что всю власть долж-

ны взять Советы народных де-
путатов. Важным шагом на

этом пути представляется от-

мена 6 статьи действующей
Конституции СССР. Однако
это условие не решает во всей
полноте проблему передачи

власти Советам. Хорошо извест-

но, что власть становится реаль-

ной только в том случае, если

она имеет необходимую финан-
совую и материальную базу.
Лозунг; «Вся власть— Советам!»
останется пустой фразой, по-

ка наши Советы всех уровней
будут, как сегодня, нищими.

Где взять необходимые средст-
ва для полновластия Советов?

В качестве одного из источ-

ников предлагаю обложить му-

ниципальным налогом на тер-
ритории РСФСР все здания,

предприятия и средства, пря-

Ермакова Михаила Юрьевича
надлежащие КПСС, а также
другим общественным органи-
зациям. Тем самым поставить

партию не над Советом народ-
ных депутатов, а в его прямое
подчинение (нужен Смольный
областному комитету партии —

бери его в аренду у областного
Совета народных депутатов).

Кроме того, я выступаю за

отказ РСФСР от участия в

прямой и косвенной помощи
социалистическим и развиваю-

щимся странам. По данным

бюро по делам экономики и
предпринимательства государ-

ственного департамента США
советская помощь Афганиста-
ну, Анголе, Камбодже, Кубе,
Эфиопии, Никарагуа и Вьетна-
му составляет в год 15,5 мил-

лиарда долларов. (Этой
суммы достаточно для то-
го, чтобы у 2-х миллио-

нов советских семей годо-

вое потребление товаров народ-

ного потребления и услуг воз-

росло вдвое, или для того, что-

бы каждый советский гражда-
нин увеличил потребление мя-

са на 7 килограммов в год, или

для того, чтобы более чем

вдвое увеличить ассигнования
на здравоохранение). Не под-

лежит сомнению, что значи-
тельная часть этой суммы
(16,5 миллиарда долларов)
ложится на РСФСР. Бремя

это непосильно, от него нужно
отказаться и направить высво-

бодившиеся средства на повы-
шение благосостояния народов

РСФСР.
Большие трудности респуб-

лика испытывает в социальной
сфере, на низком уровне охра-

на материнства и детства. Этот
вопрос комитет женщин «ре-

шает» и «решает». Решать он
его может бесконечно. Если
хотя бы временно отказаться

от помощи социалистическим
странам (честно признаться им
— мы сами обнищали), то, ду-

маю, средства найти можно.

Необходим более жесткий
контроль со стороны общест-
венности над армией, ведь в

ней проходят службу наши де-
ти. Сначала «дедовщина», а

теперь и разгул национализма.

Приводят армию к упадку.
Если этот процесс не остано-

вить в ближайшее время, вста-

нет вопрос о сокращении сро-
ка службы до 12 месяцев.

Сегодня есть смысл отка-

заться от всех крупных про-
мышленных строек, кроме
чрезвычайно необходимых, и

строительства на селе. Все вы-
свободившиеся средства нуж-

но направить на строительство
жилья, решив тем самым са-

мую больную и унижающую
нас проблему.

Нужны новые подходы в ре-
шении формирования городско-

го и районного бюджета. На его

пополнение можно направить

суммы, получаемые от админи-

стративных и других штрафов.
Они должны поступать не в
мифическую .государственную

казну, а в бюджет того Совета,
на территории которого нахо-

дится обложенное штрафом
предприятие, организация, уч-

реждение или любое другое
юридическое лицо.

России необходима свобода
слова и информации. Не глас-

ность, поставленная на службу
аппарата, а настоящая под-

линная свобода информации в
интересах народа.

Нам нужно усиливать борь-
бу за безопасную для жизни

экологию. Созданные недавно

комитеты по охране природы
не оправдали возлагавшихся

на них надежд. Комитеты без
власти, без средств, без надле-

жащего природоохранного ап-

парата и санкций заставляют

думать об ином выходе.

Не могу обойти в своей про-
грамме и проблемы молодежи.

Их сегодня так много, ведь

они являются частью общих
проблем всего нашего общест-
ва.

Вот тот краткий перечень

проблем, которым я посвящу

борьбу, если вы окажете мне
доверие.

ПРИГЛАШАЕМ

К ОБСУЖДЕНИЮ

ПРОГРАММА
„ЗДОРОВЬЕ"
Уровень здоровья населе.

ния является компонентом

оценки уровня жизни. Важ-
ной задачей на этапе пере-

стройки является охрана

здоровья населения. Улуч-
шение охраны окружающей
среды, жесткие меры но

очистке выбросов промыш-

ленных предприятий, созда-

ние оптимальных условий
т РУДа, отдыха, привлечение

к активным занятиям физ-
культурой н спортом, забо-
та о здоровье детей, реше-

ние медицинских и социаль-

ных проблем должны улуч-

шить здоровье населения.

Комиссии горисполкома раз-

рабатывают районную комп-

лексную программу профи-
лактики заболеваний и ук-

репления здоровья населе.

ния на 1990 — 1995 гг. —

программу «Здоровье». При
подготовке проекта програм-

мы упор делается на разра-
оотанные программы «Здо-
ровье» трудовых коллекти-

вов города и района. Про-
сим сланцевчан и жителей
района присылать свои по-

желания и предложения по

мероприятиям для включе-

ния в программу.

ОСНОВНЫЕ
РАЗДЕЛЫ

ПРОГРАММЫ
1. Утверждение здорового

образа жизни (спортивно-
оздоровительная работа),
развитие активного отдыха,

пропаганда гигиенических
знаний).

2. Оздоровление окружаю-
щей среды.

3. Дальнейшее улучшение
условий и охраны труда.

4. Совершенствование ме-

дицинской помощи населе-

нию.
б. Санитарно-эпидемиоло-

гическое обеспечение насе-

ления.

6. Совершенствование ле-
карственного обеспечения.

7. Охрана здоровья жен-

щин и детей.
8. Обеспечение рациональ-

ным физиологически обосно-
ванным питанием.

9. Контроль за ходом реа-

лизации программы «Здоро-
вье».

Просим сланцевчан присы-
лать свои предложения, за-

мечания по поводу програм-

мы «Здоровье» либо в ре-

дакцию газеты «Знамя тру-

да», либо в исполком горсо-

вета А. Г. Парамоненко до

20 февраля.
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ПРЕДСТАВЛЯЕМ КАНДИДАТОВ В ДЕПУТАТЫ ГОРОНОГО СОВЕТА
Избирательный он руг № 1

□

11о избирательному ок-

гу № 1 кандидатами в.

депутаты горсовета заре-

гистрированы главный
инженер ремонтно-меха-

нического завода А. Г.
Морозов и начальник го-

родского отдела стати-

стики Т. И. Арефнна.
Александр Геннадьевич
— беспартийный, на за-

воде работает четвертый
год. Здесь отзываются о

нем как о грамотном спе-

циалисте, сумевшем ре-

шить ряд непростых про-

изводственных проблем,
энергичном, деловом ру-

ководителе, умеющем до-

водить начатое до конца.

Отмечают его умение ра-

ботать с людьми, отстаи-

вать интересы рабочего
человека.

Татьяна Ивановна —

коммунист, коренная слан-

цевчанка. Десять лет ра-

ботала старшим инжене-

ром в Стройбанке, в тече-

ние пяти лет была секре-

тарем парторганизации
банковских учреждений,
потом инструктором ГК
КПСС, а с марта 1988
года — начальник город-

ского отдела статистики.

Деловой, ответственный
руководитель, требова-
тельна к себе и подчи-

ненным.

Итак, слово — канди-

датам в депутаты. Думаю,
особенно интересно по-

знакомиться с их мнени-

ями жителям домов

№№ 19, 19а н 21 по ули-

це Партизанская, кото-

рые входят в избиратель-
ный округ № 1, н кому

предстоит в день выборов
отдать свой голос за од.

ного из двух претенден-

тов на депутатский ман-
дат.

□

А. Г. МОРОЗОВ:

Кандидатом в депутаты
меня выдвинули впервые, с

депутатской работой, конеч-
но, не знаком и лишь теоре-
тически могу рассуждать о

ее положительных и отрица-
тельных сторонах. Пока ви-

жу одну реальную трудность
— нехватку времени, ведь

мою основную работу за ме-

ня пикто не сделает"! Но дал
согласие баллотироваться с
твердым убеждением: время

такое, что нельзя в стороне'

стоять, когда столько проб-
лем. В том числе и в на-
шем городе. Главная, счи-

таю, экология. В случае из-

брания депутатом я внес бы
такое предложение: создать

из числа депутатов-нропз-
водственников группу, кото-

рая постоянно контролиро-

вала бы этот вопрос, чтобы
руководители основных

предприятий - загрязните-
лей держали отчет перед

ней. И еще: считаю, глас-

ность в этом вопросе долж-

на быть более полная, целе-
сообразно в городской газе-

те печатать еженедельные
сведения санэпидстанции о

состоянии воздуха, воды, об
уровне радиации.

Недавно создан объеди-
ненный совет трудовых кол-

лективов. Дело хорошее.

Пам надо объединять свои

силы и средства для реше-

ния важнейших проблем, в

том числе и экологических.
Лишь бы этот вновь создан-

ный 'орган начал реально
действовать.

Очень волнует и порядок

в городе. Чтобы укрепить

его, считаю, надо позабо-
титься о престиже профес-
сии сотрудника милиции.

Ряд предприятий уже начал

оказывать материальную

Т. И. Арефнна   

:

. ' »ч | 1

помощь органам внутренних
дел. Инициатива полезная,

должна быть всячески . под-
держана.

Много приходится слы-

шать сейчас толков о талон-
ной системе. Мера вынуж-

денная, но сейчас необхо-
димая. Главное — органи-
зовать контроль за правиль-
ным распределением, пре-

сечь спекуляцию дефици-
том .

Волнуют меня и многие

Другие вопросы, а больше
всего пассивность, равноду-

шие людей. Как налаживать

контакт с избирателями, как

добиться Их понимания и до-

верия? В случае избрания
депутатом на эти вопросы

тоже надо будет искать от-
веты.

Т. И. АРЕФИНА:
Сланцы f —j частичка на-

шего государства. Избира-
тели ждут перемен к луч-

шему в их жизни от дея-

тельности нового состава

местного Совета. Но пока
высшим органом власти

страны не приняты ради-

кальные меры по решению

политических, экономиче-

ских, социальных проблем,
трудно решать их и в рай-
оне. Но все, что возможно

решить на нашем уровне,
надо решать.

Я — " депутат горсовета

текущего (20 созыва), и о

своей предвыборной про-

грамме сказала бы так:

надо постараться завершить

то, что депутаты этого со-

зыва начали. Ведь разрабо-
таны очень нужные про-

граммы, такие, как «Забо-
та», «Семья, квартира,

дом», «Самообеспечение
района продуктами пита-

ния» и другие. Меня, по-

скольку работаю в постоян-

ной комиссии но строитель-

ству и промышленности
строительных материалов,

особенно волнует реализа-

ция жилищной программы,

цель которой — обеспече-
ние каждой семьи кварти-

рой к 2000 году. Да, в по-

следние годы больше стали

строить жилья в городе, из-

бавились от бараков, но

еще живут в домах без
удобств жители улицы Гор-
няков, района бывшей пер-

вой шахты... А ведь надо

и улучшать бытовые усло-

вия людей, проживающих в

квартирах плохой планиров-

ки. Но оптимизма в осуще-

ствлении этой программы

мало — в плачевном со-

стоянии находится строи-

тельный трест № 63. план в

минувшем году он не вы-

полнил, допущено снижение

объемов работ по сравне-

нию с 1988 годом. Причин
много, одна I з них — отток

квалифицированных кадров
в кооперативы. Почему? Да

потому, что нет настоящей
заботы о людях: условия
труда тяжелые, а ' отпуск

мизерный и зарплата не ве-

лика. И на сегодняшний
день главным считаю сохра-

нение и укрепление треста.

Па уровне местного Сове-
та, не дожидаясь решений
вышестоящих органов, надо

принять первоочередные мо-

ры по этой проблеме и ре-

ально позаботиться о строи-
телях.

А если говорить о про

грамме самообеспечения
продуктами питания района,
которая затрагивает всех

сланцевчаи, то надо всерьез

позаботиться о предприя-
тиях пищевой промышлен-

ности. В предыдущих пяти-

летках гормолокозавод, хле-

бокомбинат, консервный за-

■ вод, мясокомбинат были за

быты, им выделялись ми-

зерные капитальные вложе-

ния, да и то в последние го-

ды. В то же время, для

сравнения, на развитие за-

вода «Сланцы» иаправля

лись десятки миллионов
рублей.

Волнует многое: и эколо-

гическое неблагополучие в

городе, и бедность наших

коммунальных служб (имен-
но с их деятельностью бы-
ли связаны основные прось-

бы избирателей в текущем
созыве, а помочь не всегда

удавалось), ц состояние

здравоохранения. Так, по

статистическим данным, ко-

личество врачей v нас в

районе остается на уровне.

1980 года, и в расчете на

Ю тысяч жителей их при-

ходится в 2 раза меньше,

чем в среднем по области.
И причина — опять труд-

ность с жильем. В послед-

нее время принимаются ме-

ры: _ строится поликлиника,

Па оазе ЦРВ готовят сред-

ний медперсонал. И эта ли-

ния на укрепление системы
здравоохранения должна

быть продолжена. Нам надо

растить местную интелли-
генцию, надо, чтобы моло-

дежь, уехавшая на учебу в

институты и техникумы, воз-

вращалась в родной город.

А чтобы так было, надо

сделать город красивее чи-

ще, благоустроеннее, чтобы

в нем хорошо жилось лю-

дям. Как? Ответ, думаю

один: ответственным ' тру-

дом людей разных профес-
сий и служб. Дисциплина
ответственность, строгий

спрос за порученное дело—

вот что, на мой взгляд, не-

ооходимо сейчас в нашей
ЖИЗНИ.

Поскольку я женщина

то, естественно, буду выра-

жать и защищать в Совете
интересы женщин. Как мать

двух дочерей, меня очень бе-
спокоит падение нравственно-
сти и рост бездуховности
современной молодежи. Как
лечить эту болезнь общест-
на? Однозначного ответа у

меня нет. Но. считаю, мест-

ному Совету за решением
всех хозяйственных и эконо-

мических проблем нельзя

упустить проблему воспита-

ния подрастающего поколе-

ния. И я готова принять

самое активное участие в

ее решении.

Беседу вела
Г. КРЫЛОВА.

И збирательный онруг N° 2

По избирательному ок-

ругу № 2 зарегистриро-

ваны кандидатами в де-

путаты И. Ф. Васильев
, мастер - взрывник

шахты «Ленинградская»,
Ю. А. Иванов — тран-

спортировщик цеха фор-
мовой техники завода ре-

зиновых изделий, Н. А.
Лакеев — инспектор от-

дела кадров индустриаль-
ного техникума.

□

Иван Федорович ВА-
СИЛЬЕВ — родился в

Сланцах, образование сред-

нее. Трудовую деятель-

ность начал в 1958 году на

СПЗ «Сланцы». После служ-

бы в Советской Армии в

1970 году пришел на шахту

«Ленинградская». Женат,
имеет сына.

— Суть перестройки в

том, что вся власть должна

принадлежать Советам. Гор-
ком КПСС должен занимать-

ся только идеологическими
вопросами. Городской бюд-
жет нужно формировать так,

чтобы Совет не был проси-

телем.

Главным направлением в

своей депутатской работе
считаю решение экологичес-
ких проблем. Депутатам го-

родского Совета необходимо
поднимать вопрос перед вы-

шестоящими органами о вве-

дении платы за использова-

ние природных ресурсов,

штрафных санкций за нару-

шения экологии. Все эти

средства должны перечис-

ляться в городской бюджет.
Ни одно строительство в го-

роде и районе не должно

вестись без глубокой эколо-

гической экспертизы. Неос-
лабного внимания депутатов

требуют строительство" жи-

лья, социальные вопросы,

укрепление правопорядка,

развитие физкультуры и спор-

та. В городе нет единого

спортивного центра, его мож-

но создать на базе стадио-

на «Шахтер», городу нужен

центр культуры и " отдыха

населения, особенно для мо-

лодежи.

Юрий Александрович
ИВАНОВ — родился в Кур-

ганской области. Беспартий-
ный. Образование высшее.

В Сланцах живет с 1981
года, на заводе — с 1985
года. Увлекается спортом,

неоднократный призер го-

родских соревнований по

летнему многоборью, член

городских федераций по

шахматам и шашкам. Депу-
татом не избирался. Женат
двое детей.

— Перестройка в работе
городского Совета, видимо, и

даже наверняка нужна, но

говорить об этом, не зная

работы горсовета изнутри,

для меня затруднительно,"
I лавньш в своей депутат-

ской работе буду считать ук-

репление нравственности —

во всех ее проявлениях. Ра-
бочих. __ выдвинувших меня,

очень беспокоят слабое улуч-

шение условий труда и" дру-

гие внутризаводские пробле-
мы. Как депутат буду спо-

собствовать их решению.

Наиболее актуальны для

всех нац сегодня — эколо-

гия и региональный хозрас-

чет. В решении этих проб-
лем обязательно приму уча-

стие, независимо от того,

буду я депутатом или нет."
Для решения продовольст-
венной проблемы нужно, в

частности, вести более дейст-
венный закуп излишков

сельхозпродуктов.

Николай Андреевич ЛА-

— родился в Псков-
ской области, образование
высшее, член КПСС. В

Сланцах живет с 1940 года.

и. Ф. Васильев

Ю. А. Иванов

Н. А. Лакеев

1Ш!Ш

Был рабочим, шофером, с

1948 года — на освобож-
денной комсомольской и

партийной работе. С 1972
года по 1988 год — дирек-

тор Сланцевского индустри-

ального техникума. Сейчас
на пенсии, но работает.

— Перестройка не то что

нужна, она объективно не-

обходима. Без перестройки
не может быть превращения

городского Совета в полно-

властный орган самоуправ-
ления.

Два направления в своей
будущей депутатской работе
считаю главными: нравствен-

ное воспитание молодого по-

коления с опорой на семью

и экологическое. Перефрази-
ровав известное высказыва-
ние. я бы сказал так: «Мы
не можем ждать милости от

природы после того, что с

ней сделали».

Я выдвинут пленумом со-

вета ветеранов войны и тру-

да. Свои задачи вижу в за-

щите льгот и привилегий ве-

теранов. Две проблемы в

городе считаю наиболее ост-

рыми. Об одной я уже упо-

мянул — экологическая.
Другая — это проблема бла-
гоустройства города и его

окультуривание. Предприя-
тия должны нести ответст-

венность за сохранность при-

роды так же, как и за вы-

полнение производственной
программы. Вторая проблема
может быть решена в значи-

тельной степени, если депу-

таты поднимут на ее реше-

ние население города.

^ра тельный онруг N° 3

Н. М. Васильева
По (ельному ок-

ругу , мица Бара-
нова, |' 6а) канди-
датам! [\таты заре-
гистрл ,Н. М. Ва-
сильед начальник
штаба [вской оборо-
ны фа (Молодость»

и Ю. |, р0 в — стар-
ший к ремонтно-ме-

ханич { „вода.

Нина 1ловна ВАСИ-
ЛЬЕВА „лась в Псков-
ской об. f с 1951 года
прожива (. Сланцах. С
1969 то i:1974 год ра-

ботала {«сомольске-на-
Амуре>(Н$5ой области.
С 1979 работает в
Сланцев: ■, филиале
ЛПШО ;» (теперь фа-
брика «. ость»). Закон-
чила Jlei |дский инсти-
тут легм )мышленности,
член КП| екретарь бюро
первично иийной орга-
низации щи. (ймужем.

— Рабо родсТГого Сове-
та не до ограничивать-

ся работ исполнительно-
го комик Нужна актив-
ность со )ны всех депу-
татов, изцых в Совет.
Исполнит ый комитет
должен вляться через
прямые i ры и не менее
чем на тр Причем это ка-
сается ж шко председа-
теля, зашелей и секре-
таря, lifted аппарата,
так кйрь работы во
многом 31 it от него.

Необ.хо, материальная
база для цского Совета.
До тех га юка нет закона
о местно: самоуправлении,

можно бы бы отдать сред-
ства ОСТ i распоряжение
Совета, ь проблемы и
нужды ой [

В дещчгай работе нет
пторостеш к направле-
ний, поен ty для челове-
ка, обра- зегося за помо-
щью в ене протекаю-
щего крав :от вопрос глав-

ный, по пней мере в это
время. Д депутата важно
сделать м от него завися-
щее, чтошучшить жизнь

людей.
Особей," 4 неотложная

проблема городе в настоя-
щей* прели— это о**спече-
ние жили фонда теплом и
горячей Юй. Решение:
расширен* котельной заво-
да резиноя изделий и ус-
корение ерков строительст-

ва новой вельной.
Остро поит жилищная

проблема, ютому необходи-
мо уветить мощность
строитель!® треста, а это
упирается > дефицит рабо-
чих кадр» а в продолже-
ние этой «чки — ^ в усло-
вия труда лроителей. По-
этому, реши одну проблему,
сразу втягиваешь не-
сколько

Очень wwyeT всех обес-
печение ярдуктами пита-
ния. В ближайшей пер-
спективе напряжение можно
было бы ослабить, если
создать подобное хозяйст-
во у кажДвго предприятия
(или группы предприятии).
Именно так можно обеспе-
чить мясом, овощами столо-
вые и полуфабрикатами —

работающих на предприятии.

В то же *Ремя принимать

меры к укреплению совхо-
зов. Ни в коем случае нель-
зя отказываться от шефской
помощи совхозам.

Для нат^А^орода акту-
альной является проблема
благоустройства. Надо при-

водить город в порядок про-
фессиональными средствами,

то ость укреплять службу
благоустройства. Это надо

делать за счет средств го-
родского Совета (через
ОСТК).

га

Ю. Н. Шаров

Юрий Николаевич ША-
РОВ — родился в Сланцах,
образование среднее специ-
альное, член КПСС. На
ремонтно-механическом за-

воде трудится с 1968 года,
член партбюро, профкома
завода. Почетный мастер
угольной промышленности.

Женат, воспитывает двоих

детей.
— Моя группа поддержки

обошла утке почти всех из
бирателей округа, чтобы по
мочь мне лучше подготови
ться к последующим ветре
чам. Очень много в наших
домах пенсионеров, ветера-
нов войны и труда. От них,
видимо, поступит и наиболь-
шее количество вопросов.
Социальная защищенность

этой категории далеко еще
не на должном уровне. Оди-
нокие старики жалуются на
плохое снабжение продо-
вольствием, многим не под
силу стоять в очередях.
Очень нужны для них спе
циальные магазины с недо
рогими товарами, может
быть, по сниженным це-
нам. Совет микрорайона
работает явно недостаточно,
а на тех, кто не обращается
за помощью туда, и вовсе
не хватает сил. Считаю,
что этот орган общественно-
го самоуправления необходш
мо активизировать с тем
чтобы он заслужил уваже
ние людей. Есть недоволь
ство и со стороны некоторых

стариков, кого обслуживает
отделение социальной помо
щи. Шел разговор о рас-
пределении дефицита, в том
числе и товаров, которые
лично старикам не нужны.
Но я не считаю, что их со.
всем надо лишить права при
обретения таких вещей,
ведь почти у всех есть дети,
близкие, которым хочется
помочь, как-то порадовать.

Я поддерживаю принятые
программы «Жилье-2000»,
программу «Здоровье». Си-
туация у нас в городе очень
обостренная в экологичес-
ком отношении, но многое
для укрепления здоровья
каждого жителя города мож-
но сделать уже сейчас.

(Окончание на 4-и стр.).

Хозяйство— личное, забота— общая

ГДЕ КУПИТЬ КОРМ ДЛЯ СКОТА?
С этим вопросом в последнее, время к нам, в редак-

цию обращаются многие жители деревень и пригорода,
содержащие у себя, в личных хозяйствах, скот. «Только,
было, наладилось с приходом нового руководства в рай-
по обеспечение комбикормами, и; снова их не хватает»,.
— говорят они. Й тут же спрашивают: «Что. же, нам
снова хлебом скотину кормить?».

Особенно много жалоб от тех, кто держит скот, так
сказать, для своих целей, снабжая молоком и мясом се-
бя своих детей и родственников. «Нас заготконтора во-
обще теперь отказывается снабжать комбикормами»,
сетуют они.

А некоторые, не дожидаясь ответа (скотину-то ведь
каждый день кормить надо), уже используют для этой
цели хлеб. На. днях самой довелось наблюдать в магази-
не № 42, как молодой человек набивал рюкзак буханка-
ми свежеиспеченного хлеба. В то же время нередки слу-
чаи в последнее, время, когда в конце рабочего дня хлеб
на прилавках отсутствует. С этим, естественно., шириться
никак нельзя.

Но почему же вновь сложилась такая напряженная

обстановка с комбикормами?. На этот вопрос отвечает

директор заготконторы Вячеслав Михайлович ЛУКИН-

• _ да, ситуация, действительно
очень сложная. И лучшего, к сожа-
лению, мы пообещать не сможем, ибо
на этот год фонды на комбикорма
снижены по сравнению с прошлым
годом более чем наполовину. Их не
хватает даже для того, чтобы обе-
спечить тех, кто держит скот по до-
говору с нами и кто сдает продук-
цию в заготконтору. Таких мы и ра-
нее обслуживали в первую очередь.
На этот счет у нас есть постановле-
ние облпотребсоюза. Мы сами пони-
маем, что это несправедливо, по-
скольку и те, кто держит скот для
себя, так или иначе решают Продо-
вольственную программу. Но нам
выделяются концентраты на закуп-

ленную у населения и отправленную
в облпотребсоюз продукцию, из ра-
счета на 1 килограмм мяса — 2 ки-
лограмма комбикорма. От того,
сколько наша заготконтора отправит
на переработку мяса, зависит, сколь-
ко пришлют в наши сельские мага-
зины готовой продукции — колбас, ,

тушенки, копченостей. А с этого го-

да нам разрешили определенную до-
лю мяса оставлять у себя в районе
и продавать на рынке по коопера-
тивным ценам. Вот почему мы заин-
тересованы в увеличении количества
договоров с владельцами личного
скота и продаже комбикорма прежде
всего им. Но, подчеркиваю, это беда
не только нашего района. Сегодня в
некоторых районах положение оо-
стоит еще хуже. И область сама в
этом повинна — не справилась она
с планом по сдаче зерна государству.

Естественно, тех, кто жалуется,

такой ответ не удовлетворит. И впол-
не резонно. Где же выход? Думает-
ся что его надо искать и внутри
района в наших совхозах. Ведь у
нас такие большие площади отводят-
ся под зерновые. ‘ Часть их, случа-
ется даже остается не убранными в
зиму А почему бы не привлечь к
уборке зерна население? Ведь есть
среди них и бывшие трактористы и
комбайнеры. Да многие и сеР п °-'!
бы сжали полоску зерновых, если бы

знали, что потом совхоз им продаст
зерно. ,

Я далека от мысли выдавать гото-
вые рецепты людям, ответственным
за развитие личных подсобных хо-
зяйств в нашем районе, и тем более
поучать их. Н тем не менее еще
раз подчеркну, что предпринимать
что-то надо. Н безотлагательно. Это-
го требуют обстоятельства.

И все же в конце хочу несколько
успокоить тех, кого волнует пробле-
ма комбикормов. На прошлой неде-
ле у нас в районе, в том числе и на
селе, проходили встречи избирате-
лей с кандидатом в народные депута-
ты РСФСР председателем облиспол-
кома Ю. Ф. Яровым. И везде ему
задавался вопрос о концентратах.
Юрий Федорович заверил, что фонды
на них нынче останутся на уровне
прошлого года и никаких разграни-
чений по принципу, имеется или- нет
договор с райпотребсоюзом, делаться
не должно.

ВНИМАНИЮ

В стране началась от-
четно - выборная кампа-
ния в первичных органи-
зациях научно - техниче-
ских обществ. В нашей
области предстоит прове-

сти отчеты и выборы сй-
ветов Всесоюзного агро-
промышленного НТО во
всех совхозах, предприя-
тиях Агропромтехники,
Агропромхимии, Облагро-
строя, Ленмелиорации, в
других сельхозпредприяг
тиях и институтах, обла-
стных и районных сель-
скохозяйственных служ-

бах.
Наше общество являет-

ся старейшим в России
— нынче отмечается 225
лет основания «Импера-
торского Русского вольно-
го экономического обще-
ства к поощрению в Рос-
сии земледелия и домо-
строительства». Два с
лишним века общество бы-
ло действенной формой
общения и взаимопомо-
щи аграрной интеллиген-
ции, всегда определявшей
уровень науки и техники
в сельском хозяйстве.

К сожалению, в совет-
ские годы погоня За мас-
совостью привела к утра-
те многих хороших тра-
диций общества, оно ста-
ло восприниматься как
одно из многочисленных
«добровольных» образо-
ваний, члены которых за-
частую не имеют пред-
ставления о том, чем об-
щества занимаются. ’ Тем
не менее, положительная
роль нашего НТО несом-
ценна. В частности, Ле-
нинградское областное
правление делает многое
для внедрений достиже-
ний научно - техническо-
го прогресса в сельхоз-
производство области.
Мы проводим ежегодно
до 10 крупных конферен-
ций и семинаров, 15 — 20
конкурсов и смотров, из-
даем десятки наименова-
ний печатной продукции,
главным образом практи-

ческих рекомендаций и
методических указаний,
командируем членов об-
щества за опытом по
стране и за границу. Сей-
час мы активно способст-
вуем внедрению новшеств
через временные творчес-

кие коллективы, хозрас-
четные центры научно-
технических услуг и коо-
перативы.

Денежный доход сей-
час превышает 150 тысяч
рублей в год. И важно
отметить, что , 3Д доходов
правление сейчас зараоа-
тывает на проведении
платных мероприятий,
тогда как несколько лет
назад единственным ис-
точником были взносы.

Отчеты

и ' ,

в НТО
Конечно, без взносов нам
и сейчас не обойтись,
так как сильно выросли
расходы по всем направ-
лениям научно-техничес-
кой и организационной
работы. И как свидетель-
ствуют многие специали-
сты и руководители, на-
ша деятельность стано-
вится подспорьем в реше-
нии их хозяйственных и
социальных проблем.

, Многие советы первич-

ных организаций ВА
НТО в совхозах и других
предприятиях способству-
ют участию специалистов
и ИТР в выработке пла-
нов развития, экспертизе

•проектов, помогают твор-
чески мыслящим людям
продвигать их предложе-
ния и идеи, организуют
командировки, производст-
венные экскурсии, лек-
ции. Мы помогаем мате-
риально в этой работе,
подбираем лекторов из
ученых. Советы НТО
институтов проводят кон-
ференции и семинары,

конкурсы.

Начавшиеся выборы
мы стремимся использо-
вать для коренного укреп-
ления первичных звень-
ев общества. В ходе вы-
борной кампании прово-
дим и организационную

перестройку областной ор-
ганизации ВА НТО.

Концентрация произ-
водства, углубление спе-
циализации, новые орга-
низационные формы в

сельском хозяйстве обла-
сти привели к тому, что
районные правления НТО
полностью потеряли спо-
собность быть координа-
торами научно - техни-
ческой политики в райо-
нах. С учетом этого, а
также опыта других ре-
гионов страны, по согла-
сованию с Облагропром-
объединением, руковод-
ством производственных

объединений, ПНО «Лен-
мелиорация», фирмы «Ле-
то», наше правление ре-
шило пойти на создание
объединенных советов
ВА НТО по объединени-
ям. В этом случае по-
является возможность ре-
ально содействовать внед-
рению достижений науч-
но - технического про-
гресса в производство в
рамках единой техничес-
кой политики, направлять
и объединять творческие
усилия членов НТО на
решение главных проб-
лем отраслей. Таким об-
разом, нам предстоит мас-
штабная и сложная рабо-
та, конечная цель кото-
рой — сделать наше об-
щество полезным для
производства и привлека-
тельным для специалис-
тов и ученых:

В первичных организа-
циях отчеты и выборы
надо закончить до 10
марта, а затем до 25
марта провести конферен-
ции по объединениям.
Мы обратились за помо-
щью к руководителям
объединений, хозяйств и
СТК и очень на нее на-
деемся, поскольку вся ра-
бота в обществе ведется
на общественных нача-
лах, у нас на всю область
один штатный работник.
Большую помощь нам
оказывакЛ Л. К. Павлов-
ский, М. М. Плахотнюк,
Ю). В. Трусов, В. А. Пав-
ленко и другие авторитет-
ные руководители.

В. ЧЕРЕПОВ,
заместитель председа-

теля ЛОП ВА НТО.

«Хотелось бы знать, по-
чему ветеранов войны за-
ставляют брать билеты в
автобусах, курсирующих по

району?».
В. КИСЕЛЕВ,

ветеран войны.

На поставленные вопросы
ответил директор пассажир-
ского автопредприятия В. Р.
МОРОВ:

«Территориальное произ-
водственное объединение
«Ленпассажиравто т ране»
исполкома Ленсовета пись-
мом от 21 сентября 1989 г.
«О бесплатном проезде уча-
стников Великой Отечест-
венной войны и другой ка-
тегории лиц в автобусах»
довело для исполнения, что
Законом СССР от 1 августа
1989 года «О неотложных
мерах по улучшению пен-
сионного обеспечения и со-
циального обслуживания на-
селения» с 1 октября 1989
года участникам войны, а
также лицам, награжденным
орденами и медалями СССР
за самоотверженный труд
н безупречную воинскую
службу в тылу в годы u Ве-
ликой" Отечественной войны,
предоставлено право бес-
платного проезда на всех
видах городского пассажир-

ского транспорта (за исклю-
чением такси) и на автомо-
бильном транспорте общего
пользования в сельской ме-
стности (в пределах адми-
нистративного района по
месту жительства).

Во исполнение указанно-

го Закона СССР предлага-

ется обеспечить с 1 октября
1 989 года бесплатный
проезд новой категории лиц
в автобусах городских

маршрутов (за исключением

такси), проживающим в

сельской местности, — до-
полнительно в автобусах
пригородных и междугород-
ных маршрутов в пределах
территории административно-

го района по месту житель-
ства.  
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(Начало на 3-й стр.)
Чтобы решить продоволь-

ственную проблему, необхо-
димо добиваться скорейшей
реконструкции всех предпри-
ятий пищевой промышленно-

сти города и переходить па
самообеспечение продукта-
ми питания. Начать хотя
бы с того, что реализовы-
вать в городе сверхплано-

вую продукцию.

Очень беспокоит всех рост
преступности. Надо поста-
вить на ноги милицию, дать

ей технику, транспорт, ком-
пьютеры. Поддерживаю те

меры, которые были приня-
ты в последнее время со сто-
роны трудовых коллективов

города, в том числе и наше-
го объединения. Надо повы-

шать престиж сотрудника
милиции.

Больше внимания требу-
ет благоустройство города.

Нельзя принимать новые до-
ма, вокруг которых террито-

рия не приведена в порядок.

Не хватает' детских площа-
док, да и для хозяек пло-

щадки есть не в каждом
дворе. Тут ЖЭКам надо
быть порасторопнее, многое

из нужного оборудования
можно заказать на предпри-

ятиях города.

Много вопросов по моло-
дежи. Учебу в школах не-
обходимо организовать толь-

ко в одну смену, иначе дети
у нас становятся беспризор-
ными. Значит, необходи-
мо строить новые школы —

и как можно скорее. Нужны
и спортивные сооружения, и
молодежные кафе, в том чис-

ле и безалкогольные.

В случае избрания поста-

раюсь создать группу депу-
татов своего микрорайона.
Вместе будет легче решить
многие общие проблемы.

И самое важное для реше-

ния всех задач — это Со-
ветам взять власть в свои

руки.

ЕЩЕ РАЗ О ТРУДОУЧАСТИИ
Заканчивается охотничий се-

зон в Сланцевском охотничье-
рыболовном хозяйстве. В це-
лом он сложился удачно для
охотхозяйства. Выполнен план
по заготовке пушнины, отстре-
лу лосей. А ведь не так много
времени осталось и до откры-
тия весенней охоты, а там и

осень. Поэтому чтобы не
огорчить охотников перед са-

мой охотой отсутствием в би-
лете отметки о трудоучастии,
да и напомнить забывчивым,
Сланцевское ООРХ напомина-
ет, что правом на приобрете-
ние путевок на охоту пользу-
ются члены общества, отрабо-
тавшие в охотхозяйстве не ме-
нее четырех дней. Для инфор-
мации можно сообщить, что
членами общества в прошлом
году отработано 4135 человеко-

дней. Некоторые охотники от-
рабатывают трудодни в круп-
ных первичных охотколлектн-
вах, таких, как шахта «Ленин-
градская», отработка там ве-
дется на хорошем уровне.

Но у нас есть такие охотни-
ки, которые не могут отрабо-
тать там по каким-либо причи-

нам, поэтому для таких товари-

щей охотхозяйство вводит спе-
циальные дни —- первая неде-

ля каждого месяца — для

приемки заявок на отработку.
Кроме этого, все егери района
предоставляют данные на свои
обходы, то есть те места обхо-
да, где нужна дополнительная
помощь. Согласно этой разра-
ботке в охотхозяйстве будут
распределяться те охотники, ко-

торые подали заявки на от-

работку, и будут направляться

к егерям обходов для помощи
в работе (отработки трудоуча-
стия). Все егери будут преду-
преждены об этом и в назна-

ченные дни и часы будут ждать
желающих.

Желательно, чтобы охотники,

принимающие участие в отра-

ботке и имеющие свой тран-
спорт, объединялись в группы
для выездов на отработку, так

как транспорт имеется не у

всех, чтобы выехать в обход.
Напоминаем, что предоставле-

ние для выездов автомашин

оценивается в 2 человеко-дня,
а мотоцикла или мотолодки в

1 человеко-день. Тем самым

человек, имеющий свой тран-

спорт, может значительно со-

кратить количество работы, ко-

торую необходимо выполнить,
чтобы отработать 4 дня. Для
получения отработки необходи-
мо предоставить в общество
охотников, по адресу: улица

Свердлова, дом № 126, справ-

ку от егеря, которую отрабо-
тавший приносит для отчета и

согласно которой ему делается

отметка в билете о наличии

т РУД°Участия. Обо всех случа

ях отказа в предоставлении
работы сообщать администра

ции СООРХ. Те же охотники

которые по каким-либо причи

нам не могут отработать во

обще, должны прийти в общест
во охотников и написать заяв

ление, указав причину невоз-

можности отработки. Рассмот-
рев это заявление, Сланцев-
ское ООРХ может разрешить
не отрабатывать, а внести де

ньги на счет общества из рас-

чета 3 рубля 90 копеек за один

человеко-день. От отработки
освобождаются: инвалиды у

участники Великой Отечествен
ной войны, инвалиды второй
группы по общим заболевани.
ям. Ну, а чтобы другие бое
способные товарищи не причис

ляли себя к вышеназванным
охотникам, напоминаем, что

рассчитывать на охоту без от

метки в билете о наличии тру.

доучастия очень рискованно

Остальным отработавшим поже
лаем ни пуха, ни пера.

Г. МШАР,
охотовед Сланцевского
охотничье - рыболовного
хозяйства.

Зам. редактора

О. П. СВЕТЛОВА.

Анатолию Степановичу
БОРЗЫХ

Сердечно поздравляем Вас с
юбилеем. Желаем крепкого

здоровья, успехов в труде, бла-
гополучия, большого личного

счастья.

Коллектив СУ-322 треста
№ 63.

Вячеславу Степановичу
ГРИГОРЬЕВУ

Сердечно поздравляем Вас с

50-летием и правом ухода на

заслуженный отдых. Желаем
крепкого здоровья, семейного
благополучия.

Профсоюзная, партийная н

комсомольская организа-
ции завода резиновых из-
делий.

СЛАНЦЕВСКИИ

МОЛОДЕЖНЫЙ

ЦЕНТР

«РЕЗОНАНС»

ОКАЗЫВАЕТ УСЛУГИ

по установке в телевизо-

ры декодеров системы

«ПАЛ».

Заявки принимаются по

адресу: ул. Партизанская,
дом 6а, помещение ГК
ВЛКСМ, телефон 2-23-89.

2—2

СРСУ
СПЗ «СЛАНЦЫ»

приглашает

на постоянную работу

ГАЗОЭЛЕКТРО С В А Р-
ЩИКОВ 4— 5 разрядов,

ВОДИТЕЛЕЙ | и II
классов.

Обращаться по адресу:

ул. Заводская, дом № 1, от-

дел кадров СРСУ СПЗ
«Сланцы», телефон 51-538.

3—1

Газета издается по
вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам

Телевидени е

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 1 ФЕВРАЛЯ

6.30 — 120 минут. 8.35 —

Мультфильмы. 9.05 — Фильм-
концерт. 10.05 — Детский час.

11.05 — («Двенадцать стуль-

ев». X. т. ф. 4-я серия. 13.00 —

Концерт-очерк. 15.30 — Кон-
церт. 15.50 — «Солдатские ме-

муары». Фильм 1-й. «Истреби-
тель танков». 17.50 — Фильм-
концерт. 18.30 — Время. 19.00
— ...До шестнадцати и старше.

19.40 — «Двенадцать стуль-

ев». X. т. ф. 4-я серия. 21.00
— Время. 21.30 — Актуаль-
ное интервью. 21.40 — КВН-
89. Финал. Встреча команд

Харьковского высшего военно-

инженерного училища, Ураль-
ского и Донецкого политехни-

ческих иститутов (повторение
от 1 января 1990 г.). 23.30 —

ТСН.
* * *

00.15 _ — «Сердце не ка-

мень». X. ф. 1-я и 2-я серии.

Ваш выход, артист!

Вторая программа

8.00 — Гимнастика. 8.15 —

Н,- п. ф. 8.35, 9.35 — Приро-
доведение. 5 кл. 8.55 — Н,- п.

ф. 9.05 — Испанский язык. 1-й
год обучения. 12.20 — «Не бу-
ду гангстером, дорогая». X. ф.
13.30 — Ритмическая гимнас-
тика. 14.00 — «Хлеб — имя

существительное». X. т. ф. 8-я
серия. 17.00 — Мультфильм.
17.20 — Хоровод дружбы.
17.50 — Док. ф. 18.00 —

Ритмическая гимнастика. 18.30
— Время. 19.00 — Телеклуб
избирателей. Передача из Ле.
нинграда. 21.30 — «Дама с

собачкой». X. ф. 23.00 — Юр-
мала-90.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ЧЕТВЕРГ, 1 ФЕВРАЛЯ
9.05, 10.00 — История. 6

кл. 9.35 — Док. ф. 10.30 —

«Старшая сестра». X. ф. 17.55
— Мультфильмы. 18.15 —

Реклама. Объявления. 18.20
— Фильм-концерт. 19.30 —

Альтернативная школа. Прило-
жение к видеоканалу «Зерка-
ло». 20.15 — Телестанция
«Факт». 20.35 — Большой фе-
стиваль. 21.00 — Время.
21.30 — Телестанция «Факт».
600 секунд. 21.40 — Фигурное
катание. Чемпионат Европы.
Женщины. Произвольная про-

грамма. 22.30 — Пятое коле-

со. 00.30 — Фигурное катание.

Чемпионат Европы.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ЧЕТВЕРГ, 1 ФЕВРАЛЯ
(время указывается местное)

9.05 — Телефильм. 9.25 —

Детский экран. 9.55 — «Теат-
ральный сезон». X. телефильм.
11.00 — «Профессия — кино-
актер». 12.40 — «Моя Кар-
мен». 15.00 — Телеинформа-
ция. 15.15 — «Голубые горо-
да». 18.45 — Человек. Авто-
мобиль. Дорога. 19.00 —

Актуальная камера. 19.15 —

Детский экран. 19.45 — За и

против. 20.15 — Телереклама.
20.30 — То ту сторону залива.

IV. 21.00 — Актуальная каме-

ра. 21.30 — 01. 02. 03. 21.35
— Угол зрения. 22.05 —

«Театральный сезон». X. т. ф.
23.10 — Новости. 23.20 —

Гости фестиваля аккордеонной
музыки.

Кино
КИНОТЕАТР «ТРУД». 31

января — «Верными останем-

ся». (Фильм 2-й). Начало в

18.10, 20, 22 часа.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 31 января — «Стек-
лянный зверинец». (Две серии).
Начало в 17, 20 часов.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
31 января — «Их звали косто-

ломы». Начало в 18, 20, 22 ча-

са.

К СВЕДЕНИЮ
НАСЕЛЕНИЯ

Сланцевский городской
совет Всероссийского до-

бровольного пожарного об-
щества и Кингисеппский ма-

стерский участок противопо-

жарных работ находятся по

новому адресу: г. Сланцы,
ул. Северная, 1а (котель-
ная) .

2—1
•

СЛАНЦЕВСКИЙ
ФИЛИАЛ

ГОРТОПСБЫТА
с 12 февраля 1990 года

ВЫПИСЫВАЕТ

ДРОВА и УГОЛЬ насе-

лению по новому адресу:

г. Сланцы, улица Ленина,
дом 9 (в помещении транс-

агентства).
2-2

ДОМУ
КУЛЬТУРЫ
ГОРНЯКОВ

тушуется

плотник.
3—1

ИЗВЕЩЕНИЕ

На рынке города Сланцы
(финский ангар) открыт ма-

газин по продаже мяса сви-

нины. Выходные дни — по-

недельник и вторник.

2—1

•
Горисполком и все пред-

приятия и организации го-

рода одновременно

с 1 февраля по I марта

1990 года

ПРОИЗВОДЯТ
ПЕРЕРЕГИСТРАЦИЮ

граждан, состоящих на

учете по улучшению жи-

лищных условий.
При перерегистрации пре

доставляется справка ф.
№ 9. Граждане, не прошед-

шие перерегистрацию по

неуважительной причине,

снимаются с очереди.

6—3

•
СЛАНЦЕВСКОМУ

МЕХЛЕСХОЗУ
требуются

на постоянную работу

РАСКРЯЖЕВЩИКИ
древесины,

МАШИНИСТЫ котель-

ной.

Обращаться по адресу:

ул. Зеленая Роща, 12, или

в отдел по труду гориспол-

кома.

3—1

" УМ-332
ТРЕСТА № 70

ЛЕНСТРОИКОМИТЕТА

требуются
на постоянную работу:
МАШИНИСТЫ автокра-

нов,

МАШИНИСТЫ пневмо-

кранов,

МАШИНИСТЫ компрес-

сорных станции,

ШОФЕРЫ,
СЛЕСАРИ.
Обращаться по адресу:

г. Сланцы, Комсомольское
шоссе, дом 13.

1 — 1
•

СЛАНЦЕВСКОМУ
СПЕЦИАЛИЗИРО-

ВАННОМУ
ХОЗРАСЧЕТНОМУ

ДОРОЖНОМУ
РЕМОНТНО-

СТРОИТЕЛЬНОМУ
УЧАСТКУ

требуются
ГАЗОЭЛЕКТР О С В А”р-

ЩИК не ниже 4 разряда,

КРАНОВЩИК катего-

рии Е.
Обращаться по адресу:

Кингисеппское шоссе, 25.
Телефон 73-307.

3—1

СЛАН1ГЬ1АГРО-
ПРОМХИМИИ

срочно требуются
на постоянную работу:
ТРАКТОРИСТЫ - МА-

ШИНИСТЫ,
ВОДИТЕЛИ.
За справками обращать-

ся по телефону 64-790.
3—1

О
КОМБИНАТ

«СТРОИ ДЕТАЛЬ»

яригяашает на работу
СТРОПАЛЬЩИКОВ,
ФОРМОВЩИКОВ,
КРАНОВЩИКОВ.

3—1
•

СЛАНЦЕВСКОЙ
НЕФТЕБАЗЕ

СРОЧНО
требуются
на работу:

ЭЛЕКТРОСЛЕСАРЬ
КИПа, ах

ТОВАРНЫЙ
ТОР,

ПОЖАРНЫЙ.

ОПЕРА-

3—3

СПМК-251
требуются

МАШИНИСТ трейлера,
МАШИНИСТ бульдозера,
СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК,
ТРУБОУКЛАДЧИКИ,
ДОРОЖНЫЕ РАБОЧИЕ,
ГЛАВНЫЙ МЕХАНИК.
Обращаться по адресу:

ул. Жданова, 1 (проезд ав-

тобусом до остановки 3-й
поселок). Телефоны: 2-40-01,
2-45-74.

4—3

Коллектив комбината
«Стройдеталь» выражает

соболезнование Валентине
Николаевне Григорьевой по
по воду смерти отца. 

Работники аппарата гор-

кома КПСС выражают глу-

бокое соболезнование Люд-
миле Николаевне Красави-
ной по поводу смерти отца.
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